
ＨＰ 「大月 浅利の里」

開発の経緯・内容・今後の進め方

２０２３年５月２１日(日）

ホームぺージ委員会 技術担当

折笠 公徳

報告内容

１．ホームぺージの目的

２．開発の経緯

３．内容

４．閲覧状況

５．御意見

６．今後の進め方

１/９



1．ホームぺージの目的

浅利の最新情報、浅利の山や川などの風光明媚な景色、浅
利与一地蔵尊や稚児落としをはじめとする歴史、またそれらを
調査研究している研究会、浅利に住む輝く人達などの情報を
一ヵ所に集約

浅利住民の皆様への
迅速な情報伝達

大月市や山梨県、全国
への浅利のＰＲ

浅利を大月市や山梨県をはじめ、全国の多くの方々にも
知っていただきたい

浅利の情報を集約

地元の方々と一緒に浅利を再認識し、地域のコミュニケー
ションツールとする

２/９



テンプレート

熱い思い 相談・構想・承認 本格スタート 成長期 更なる成長期

２．開発の経緯

・ＨＰ技術で地元に
貢献したい

・浅利を知る会から
既存ＨＰに記載依頼

・女性陶芸家とコラボ
を約束

２０２２年/１月 ２月～３月

・地元賢者の方々に
相談

・プロトタイプ作成

・３/１９区議会で承認

・ＨＰ委員会発足４名

４月～５月

・５/８公民館で
開設式

・本格作成スタート

６月～１２月

・色々な方や団体から
御意見をいただき
日々改善

・ＨＰ委員会１回/月で
運営、内容、技術を
議論→盛り込み

２０２３年/１月～

・ ２/４更なる情報収集
のため通信員任命６名

・ 新技術導入
（ビデオ、音声、アンケート）

・ ５/２１一周年記念式典

３/９



３．ホームページの内容

トップページ

浅利だより

浅利区活動

浅利を知る会

浅利周辺の山

浅利の輝く人たち

リンク

浅利区議会

公民館活動

お祭り

みんなの活動

浅利ホームぺージ委員会

季節だより

来られた方の便り

浅利写真館

トピック

月の活動 トピックス

浅利与一物語

浅利与一を分りやすく

歴史探検ツアー浅利

史跡巡り

御意見/お問合わせ

組織

人

自然

歴史

情報

４/９



４．閲覧状況

新しいユーザー

【２０２２年５月～６月】

最初から毎日１０ユーザー以上

現在まで毎日１０ユーザー以上キープ

【２０２３年４月～５月】

リピーター

パソコン携帯電話

タブレット

新しいユーザー

リピーター

タブレット

パソコン

携帯電話

・ＨＰ開設時から毎日１０ユーザー以上で好評
・累計ユーザー数約１３００人 （ ４０００回（１年×１０以上）×１/３）

・大月市>山梨県>日本全国> 世界各国で閲覧されている

５/９



５．ユーザーからの御意見 １/２ （アンケート実施）

浅利区

日々記事が刷新される為、楽しみにして見ています。地元にいてわからなかっ
たことがネットを通して紹介され地元回覧板としての活用もあり、地元以外の人
にとってはどう受け入れられているのでしょうか？知りたいですね。
一年間ご苦労様でした。今後も楽しみにしています。継続をお願いします。

ネットは新鮮が売り物です。記事投
稿が停滞しないようにお願いします。

【Ａさん】

【Ｂさん】

８名

長年住んでいて知らなかったこと地元
の事を知ることができて良いと思います。

【Ｃさん】

地域の情報、身近な情報がよくわかって良い。 頑張って下さい。

【Ｄさん】

【Ｆさん】

６/９

私は週に一度くらいの頻度で浅利の里のホームぺージをスマホで観させても
らっています。お陰様で浅利には私が気が付かなかった美しい自然が沢山ある
ことを知りました。また、いろんな方面で活躍なさっている方々の紹介や部落の
様々な活動など内容が豊富ですっかり楽しませていただいております。これから
も浅利地域の奥深さを大勢の人に伝えて欲しいと願っています。

【Ｅさん】

毎日

３日に１回位

１週間に１回位

１ヵ月に１回位

とても良い

良い

普通

あまり良くない

良くない



完成度が高く、関係者のレベルの高さを感じます。
トピックスも気をひく内容で見るのが楽しみになります。浅利は大月市で一番元気
な地区だと言われていますが、この情報発信力がそういわせていると思います。
活動でも、マルチベースの基地化、竹の会など広がりを感じます。

大月市

情報が頻繁に更新されているので、見ていて楽しいです。
また、歴史や文化などのデータも充実しているので参考になります。

２名

【藤本議員】

【ＩＮＡさん】

毎日

３日に１回位

１週間に１回位

１ヵ月に１回位

とても良い

良い

普通

あまり良くない

良くない

７/９５．ユーザーからの御意見 ２/２ （アンケート実施）



６．今後の進め方 １/２

運営

技術

連携・交流

・ＬＩＮＥ有効活用による情報収集活性化
・アンケートを即時フィードバックするしくみ作り

・最新ＨＰ技術（ SIRIUS２）の導入
・ＨＰ画面上でアンケート実施
・自前でドローン動画撮影
・トップページのデザインを全面リニューアル（次ページ）

・大月市や他地区とネットワーク構築

８/９



６．今後の進め方 ２/２ ９/９

・下組の天野優さんにデザインいただいて
おります。（本日夜中の１時に完成）
・今後、委員会と協業してトップページを
仕上げて参ります。

トップページ 全面リニューアル中
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